
Estimados Amigos de Mac Namara: 

Quiero agradecerles por su preocupación por mi, en esta dura etapa que nos ha tocado 
enfrentar a todos. 

Les cuento que, como personal de salud que soy, me encuentro trabajando activamente. Soy 
Obstetra de profesión, es una profesión que, entre otras actividades, se encarga de atender a 
las mujeres que se encuentran embarazadas, para ayudarlas a llevar un embarazo saludable. 
Trabajo en un centro materno del estado peruano, que atiende durante las 24 horas, todos los 
días. La población que principalmente atiendo, por mi profesión, son mujeres en edad 
reproductiva, siendo su situación económica bastante precaria. 

Decirles que los tiempos no son fáciles, que nos encontramos en una situación bastante difícil, 
ya que no contamos con los equipos de protección personal que se requieren para poder 
realizar nuestro trabajo  con menor riesgo, aparte de un sinfín de limitaciones con los que ya 
contamos antes de la pandemia. 

Pero aun así: seguimos trabajando, a favor de la población pobre y más pobre, sobre todo de la 
mujer peruana, en esa etapa tan delicada de la vida, que es el embarazo, el parto  y demás. 

Quiero agradecerles por su apoyo, estoy a punto de sustentar mi maestría y doble grado. Sin 
su ayuda no hubiera sido posible: ¡Muchas Gracias! 

Por último quiero mostrarles unas fotos para que conozcan un poco de mi trabajo y de las 
condiciones en las que nos encontramos, que lamentablemente no son las mejores. Sin 
embargo: somos obstetras comprometidas con nuestra población y seguimos adelante, dando 
lo mejor de nosotras a pesar de las limitaciones. 

Foto 1: Este es mi centro de salud, donde laboró, la foto fue tomada antes del inicio de la 
pandemia, esa es la población que las obstetras atendemos: mujeres embarazadas de escasos 
recursos económicos. 



Foto 2: En esta foto, mi colega: obstetra,  esta atendiendo a una mujer que se encuentra en 
trabajo de parto.  
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Foto 3: Este es nuestro equipo de Monitoreo Fetal, nos sirve para determinar el estado del 
bebe antes y durante el trabajo de parto. Sin embargo actualmente se encuentra en muy mal 
estado, lo hemos tratado de componer de la forma que hemos podido, con todas esas 
limitaciones: seguimos trabajando para las mujeres peruanas de escasos recursos 

Foto 4: Esa soy yo: Obstetra Doris Milagros Inga Calampa, atendiendo a la población 
en tiempos de covid. 

Espero les haya gustado conocer 
un poco sobre mi trabajo como 

Obstetra. 

¡Gracias! 


